

特別定額給付金に関する詐欺にご注意を!

特別定額給付金の手続きに関して、市や総務省などをかたった電話やメール、訪問などには反応せず、個人情報をお教えたりしないようにしましょう。

【市や総務省などが次のようなことを行うことは絶対にありません】

- ・現金自動預払機(ATM)の操作をお願いすること
- ・受給に当たり、手数料の振り込みを求めること
- ・メールを送り、URLをクリックして申請手続きを求めること



「怪しい」と思ったら、消費生活センターなどにご相談ください。

■問合せ 高萩市消費生活センター ☎23-2114
 給付金関連消費者ホットライン ☎0120-213-188
 警察相談専用電話 #9110

65歳以上の人へ 介護保険料に関するお知らせ

■問合せ 高齢福祉課 ☎22-0080

介護保険の第1号被保険者の人(4月1日現在で65歳以上の人)には、前年の所得および世帯の市民税課税状況によって介護保険料を決定し、納付書または通知書を郵送します。

普通徴収(口座振替または納付書で保険料を納付)の人

7月9日(木)に納付書を郵送します。第1期から第4期までの納付期限までに納めてください。

特別徴収(年金から天引き)の人

8月3日(月)に保険料額決定通知書兼特別徴収額通知書を郵送します。(各年金支給月に天引き)



保険料段階が第1段階～第3段階の人について(保険料軽減について)

令和元年10月からの消費税の増税に伴い、公費によって第1号被保険者(65歳以上の人)で市民税非課税世帯(保険料段階第1～3段階)の人の介護保険料が軽減されます。

令和2年度の各保険料段階および保険料年額は下記の表のとおりです。

令和2年度		65歳以上の人(第1号被保険者)の保険料		基準額68,700円(年額)
保険料段階	保険料年額	対象者		基準額に対する割合
第1段階	20,600円	・生活保護を受けている人 ・世帯全員が市民税非課税の人(高齢福祉年金受給者等および本人年金収入等80万円以下)		基準額×0.30
第2段階	34,300円	・世帯全員が市民税非課税の人(前年の合計所得金額+課税年金収入額が80万円超120万円以下の人)		基準額×0.50
第3段階	48,000円	世帯全員が市民税非課税の人(第1段階および第2段階に該当しない人)		基準額×0.70
第4段階	61,800円	世帯に市民税が課税されている人がいるが、本人は市民税非課税の人(前年の合計所得金額+課税年金収入額が80万円以下の人)		基準額×0.90
第5段階	68,700円	世帯に市民税が課税されている人がいるが、本人は市民税非課税の人(第4段階に該当しない人)		基準額×1.00
第6段階	82,400円	本人が市民税課税の人(前年の合計所得金額が120万円未満の人)		基準額×1.20
第7段階	89,300円	本人が市民税課税の人(前年の合計所得金額が120万円以上200万円未満の人)		基準額×1.30
第8段階	103,000円	本人が市民税課税の人(前年の合計所得金額が200万円以上300万円未満の人)		基準額×1.50
第9段階	116,700円	本人が市民税課税の人(前年の合計所得金額が300万円以上800万円未満の人)		基準額×1.70
第10段階	130,500円	本人が市民税課税の人(前年の合計所得金額が800万円以上の人)		基準額×1.90

合計所得金額とは、収入金額から必要経費に相当する金額を控除した金額のことで、扶養控除や医療費控除などの所得控除をする前の金額です。合計所得金額から長期および短期譲渡所得に係る特別控除額を控除した金額を用います。また、保険料段階が第1～5段階の合計所得金額については、公的年金等に係る雑所得を控除した金額を用います。

寄付・寄贈のお礼 ご厚意に感謝し、有効に活用させていただきます



左から大田市市長・湯澤さん

湯澤忠芳さんより、新型コロナウイルス関連で困っている人のために10万円を寄付いただきました。(6月5日受領)



左から大田市市長・助友代表取締役

株式会社ゼロスより、郷土の偉人「長久保赤水」の功績を顕彰するために100万円を寄付いただきました。(6月5日受領)



左から大田市市長・安島代表取締役社長・安島同専務

株式会社マルトより、新型コロナウイルス感染症対策として医療用ガウン2,000枚、医療用手袋500枚を寄贈いただきました。(6月8日受領)

ま ち の 話 題

5 19 市の広告が 茨城新聞広告賞を受賞



左から大田市市長・山本日立支社長



市制施行65周年を記念して掲載した広告が「第27回茨城新聞広告賞」において、優秀地域賞を受賞しました。茨城新聞広告賞は、昨年4月から今年3月までに茨城新聞に掲載された広告が対象で、広告の企画や表現力などが審査されるもの。この中で、市の広告は独創性が評価されての受賞となり、茨城新聞社から賞状が授与されました。

6 10 高萩高等学校の生徒が 生け花を市に寄贈



左から大田市市長・根本さん・小林さん



生け花は、高萩高等学校の生徒が選択科目「日本の伝統文化(華道)」の実習で制作したもの。この日は、同科目を選択した1年生11人の生徒を代表して来庁した小林希颯さんと根本綾香さんから大田市市長に作品が渡されました。華道の授業が行われる7月末まで週替わりで届けられる生け花は、庁舎1階ロビーに展示させていただきます。

健康をつくらう!



県北医療センター
高萩協同病院
副院長兼産婦人科部長
わたなべ ゆきお
渡邊 之夫 先生

『HPVワクチンについて』

新型コロナウイルス(COVID19)のため、市民の皆さんは、行く場所も、楽しみも制限されて、大変なストレスを抱えていると思います。早くワクチンや治療法が確立されて、新型コロナウイルスの脅威から解放されてくれればと思います。

さて、婦人科の疾患に子宮頸がんという病気があります。子宮頸がんは、年間1万人の罹患者がいて、約2,800人が死亡しており、患者数・死亡者数とも近年増加傾向にあります。特に、他の年齢層に比較して20~40歳代の若い世代での罹患の増加が著しいものとなっています。

子宮頸がんの原因は、HPVの感染が99%といわれております。HPVには多くの型があり、HPVワクチンだけでは、完全に予防できるものではありません。しかし、HPVワクチンを接種することにより、大幅に発生率が減少するといわれており、外陰癌や咽頭癌等のHPV関連癌にも効果があるといわれております。

HPVワクチンといえば、副反応が怖いといわれる方が多いと思われませんが、有害事象は非常に稀であり、ワクチンを接種してない方にも同様の症状がおこっていて、接種された方との差はなく因果関係は否定されております。また、症状がでたとされた方においても約90%が治癒されております。

接種をしている主な国では、イギリスのワクチン接種率が86%、オーストラリアが73.1%、アメリカが40%、日本では残念ながら0.6%です。今まで日本では2価、4価(2、4種類のHPV)ワクチンしか打てなかったのですが、ようやく9価ワクチンが承認されました。これで、さらにHPV関連癌の予防を期待することができます。

僕にもまだ小さな娘がいますが、必ず受けさせようと思っています。HPVワクチンを接種されて、市民の皆様が未長く健康で過ごされることを願っております。